
Die Sitzung wird auf Antrag der CDU-Fraktion von 18.45 Uhr bis 18.55 Uhr unterbrochen. 
 
Der Bürgermeister sagt auf Anregung der CDU-Fraktion zu, den Ausschuss zu informieren, 
sobald im Laufe des Jahres die Vergaben für KP II-Mittel erledigt sind, um dann zum alten 
Vergabeverfahren zurück zu kehren. 


